
Ata da reunião da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 5 de junho de 2009. 2 
Aos cinco dias do mês de junho do ano dois mil e nove, às nove horas e trinta minutos, na sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão 4 
sob a presidência do Conselheiro Nelson Luís da Costa Dias. Presentes os Conselheiros Titulares 5 
Luiz Carlos Baeta Vieira, Maria Augusta Bolsanello, Sergio Said Staut Júnior e Verônica Branco. 6 
Presentes ainda o representante da Pró-Reitoria de Graduação Professor Robson Tadeu Bolzon, e o 7 
representante da 3ª câmara do CEPE conselheiro Ângelo Ricardo de Andrade Menegatti. Foram 8 
justificadas as ausências das conselheiras Eneida Desiree Salgado e Ana Maria Muratori. Havendo 9 
quorum, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da 10 
reunião realizada em 8 de maio do corrente, a qual foi aprovada por unanimidade. Ordem do dia: 11 

01) Processo nº 068629/2009-25 – Recurso contra decisão de jubilamento – Marco Antonio 12 
Freire Figueiredo. O relator de vista conselheiro Angelo Ricardo de Andrade Menegatti exarou 13 
parecer contrário ao desligamento imediato do acadêmico. Passou-se assim a apresentação da 14 
relatora original, conselheira Maria Augusta Bolsanello, que exarou parecer com o seguinte teor: 15 
“Tendo em vista as considerações acima e entendendo que o solicitante não conseguiu cumprir o 16 
acordo de término do seu Curso de Medicina no tempo concedido por este Conselho emitimos 17 
PARECER INDEFERIMENTO ao recurso impetrado pelo acadêmico MARCO ANTONIO FREIRE 18 
FIGUEIREDO e recomendamos o seu desligamento desta Universidade”. Em votação o parecer da 19 
Conselheira Maria Augusta Bolsanello foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. 02) 20 

Processo nº 064866/2009-17 – Registro do título de Doutor em Educação – Ricardo Tonassi 21 
Souto. O conselheiro relator Sergio Said Staut Junior exarou parecer pelo indeferimento do pedido. 22 
Em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. 03) Processo nº 23 

056062/2008-63 – Remoção do Setor da Escola Técnica para o Litoral – Neilor Vanderlei 24 
Kleinubing . O conselheiro relator Nelson Luís da Costa Dias exarou parecer favorável à 25 
solicitação. Em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. 04) Processo 26 

nº015401/2008-51 – Alteração de regime de trabalho de 40 horas para DE – Viviane 27 
Prodocimo. Conselheira relatora Eneida Desiree Salgado. O parecer foi apresentado pelo 28 
conselheiro Sergio Said Staut Junior com conclusão favorável pela homologação pelo CEPE da 29 
aprovação da mudança de regime de trabalho solicitada. Em votação o mesmo foi aprovado por 30 
unanimidade pelos presentes. 05) Processo nº 014275/2008-18 – Revalidação de diploma - 31 
Mestrado em Educação Física – Gabriela Gallucci Toloi. Retirado de pauta para analise na 32 
próxima reunião. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar a Presidente agradeceu a presença 33 
de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, Secretária ad hoc, lavrei a 34 
presente ata. 35 


